



Le Dessous des Cartes explore la capitale allemande

publié le 27/01/2014

Descriptif :

2 dossiers très instructifs sur le sort de Berlin et l'histoire de son urbanisme à voir et revoir sur ARTE +7

► Dans l'émission "[Le Dessous des Cartes](#)" diffusée le 25 janvier 2014 à 19h30 sur ARTE (à revoir sur ARTE+7), il est question de **mémoire et d'urbanisme** à travers l'exemple de Berlin. Jean-Christophe Victor tire les cartes de la capitale allemande, d'un passé douloureux à l'avenir en train de s'écrire.

► Le deuxième volet, intitulé "**Berlin : capitale inachevée ?**" sera diffusé le 1er février à 19h30 et retracera le chemin parcouru par **Berlin depuis la réunification du pays**. Après 1990, la ville de Berlin a du faire face à de nombreux défis : devenir la capitale unifiée de la nouvelle Allemagne, en accueillir les institutions, poursuivre le développement de son économie pour rattraper les villes de l'ouest du pays.

► Le deuxième volet sera-t-il aussi convaincant que le premier ?

Ne ratez surtout pas cette émission admirablement conçue et ne manquez pas non plus les deux volets consacrés à 1914 (les étincelles de la guerre et les facteurs de la guerre) !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.